



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Abre el primer cementerio público de mascotas en España

Las mascotas se han convertido en seres esenciales en las vidas de sus dueños. Ciertas personas no comprenden su existencia sin la compañía de algún simpático animal que amenice su tiempo privado. La población se preocupa cada vez más del bienestar de los más peludos del hogar por lo que, en el momento de despedirse, exigen y requieren alternativas más ‘humanas’ que permitan recordar al animal. **Málaga** ha escuchado las necesidades de la sociedad y **ha creado el primer cementerio público de mascotas en España.**

A finales de 2023, la capital andaluza abrirá el primer cementerio público de animales de compañía en España lo que permitirá a la población enterrar a sus seres queridos peludos. La instalación **ha contado con una inversión que supera el millón de euros** lo que ha sido necesario para asegurar el espacio adecuado para realizar los entierros de las mascotas. Cabe destacar que ya se conocen **los precios de entierro e incineración** que variarán según el peso del ser sintiente que estará e ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |